

Ma célébrité préférée



Ma célébrité préférée s'appelle Johnny Depp. Il est acteur et il est vedette de beaucoup de films, y compris 'Pirates des caraïbes' et 'Alice aux pays de Merveilles' qui sont des films d'action et fantaisie.

Johnny Depp a 45 ans. Il est grand, mince et beau et il a les cheveux et les yeux marron. Il a les cheveux longs.

Johnny Depp est très talentueux, car il est bon acteur et il parle français. Il est aussi gentil, car il a fait beaucoup de travail pour la charité 'Great Ormond Street Hospital'

Il est super !